

Aureola Incoherente demuestra la energía de su música en el primer single de su nuevo disco

Ya está disponible en Spotify y las diferentes plataformas digitales el nuevo single “UNO NUNCA SABE” de la banda de rock, Aureola Incoherente, junto con su videoclip oficial, publicado en Youtube. La canción se caracteriza principalmente por su energía, el sonido de la guitarra eléctrica y la voz característica del cantante, elementos que dan vida a esta nueva entrega musical, el primero de otros sencillos que lanzarán durante el año estos jóvenes músicos de Quillota (Región de Valparaíso), rumbo a su primer álbum de larga duración.

Anuncio Patrocinado

El guitarrista y vocalista de esta agrupación, Iván Figueroa, explicó cómo nació la idea de esta canción. “Se me ocurrió escuchando ‘The Passenger’ de Iggy Pop. La simplicidad del coro me antojó hacer un tema que no dependiera de la letra, sino que más de la energía al cantarla. El sencillo habla sobre la vida cotidiana, convivir con la violencia, la pasión y la energía de la gente. Describiría la propuesta de ‘UNO NUNCA SABE’ como algo desprolijo, energético y caótico. Un reflejo de la simple vida”, comentó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Aureola Incoherente demuestra la energía de su música en el primer single de su nuevo disco

Por su parte, Jaison Suárez, bajista y voz del grupo, entregó mayores detalles sobre la experiencia de haber grabado el videoclip. “Para ser nuestro debut audiovisual, el desafío fue grande. Queríamos transmitir la idea de que el caos ocurre alrededor, pero nosotros seguimos enfocados únicamente en tocar. Lo hicimos con presupuesto cero, levantando el proyecto a puro pulso y gracias a nuestra red de contactos. Fue un proceso de contrastes, nos tomó tiempo planearlo, pero la ejecución fue flash. Grabamos todo en dos días intensos, al puro estilo ‘a la mala’, capturando la esencia de una banda emergente”, relató el músico.

Para Aureola Incoherente, este lanzamiento tiene un sentido especial. “Es un paso enorme y super importante en todos los años que llevamos juntos, es el primer single de nuestro nuevo álbum, así que estamos muy emocionados realmente por saber si a la gente le va a gustar esta nueva propuesta. Es una nueva etapa de nuestro sonido, que esperamos seguir experimentando y no dejar de lado eso que nos caracteriza: simplemente probar cosas nuevas sin miedo”, afirmó Kevin Rebolledo, baterista de la banda.

Por ahora los esfuerzos de estos jóvenes rockeros están en la difusión del primer sencillo de este nuevo disco que se acerca, aunque tendrán más hitos este 2026. “Se vienen más singles, los que nos van a encaminar a nuestro primer álbum de larga duración, llamado ‘Haciéndole Honor Al Nombre’ o ‘HHAN’, como nosotros le decimos. Esperamos que estén atentos, porque pronto estaremos anunciando novedades de los siguientes lanzamientos. Además, también estamos con todas las ganas de volver a tocar en vivo y darle una buena presentación a este disco que viene en camino”, concluyó Kevin.

Aureola Incoherente - UNO NUNCA SABE (single en Spotify):

<https://open.spotify.com/intl-es/track/3g9tOULzbM0Xyiwa0HTpao?si=63ceddedfbeda26>

Aureola Incoherente - UNO NUNCA SABE (videoclip en Youtube):

https://www.youtube.com/watch?v=bGWhf48jEV0&list=RDGWhf48jEV0&start_radio=1

Aureola Incoherente demuestra la energía de su música en el primer single de su nuevo disco

Instagram: <https://www.instagram.com/aureola.incoherente/>

y tú, ¿qué opinas?